



## Ecole Montessori Vevey

**Mardi 12 novembre 2019 ♦ de 8h30 à 16h30**  
**Marché de la Saint-Martin à Vevey**

### RUE DU CONSEIL



#### **Installation du stand au lever du jour et avant l'arrivée des élèves**

Comme chaque année, les élèves de l'école confectionnent des spécialités culinaires afin de les vendre au marché. Ils se sont concertés, ont décidé de ce qu'ils voulaient fabriquer, suivant leurs goûts et leurs capacités, et ils se sont ensuite réparti le travail de préparation. La classe primaire des 6-12 ans confectionne plusieurs produits dont certains sont devenus nos "classiques" : pommes séchées, graines grillées au soja, gomasio, auxquels s'ajoutent à chaque fois des nouveautés !

C'est toujours avec beaucoup d'enthousiasme et de plaisir que nous préparons cette journée. Chacun peut s'investir soit dans la réalisation de la recette, la dégustation, le remplissage des sachets, le pesage ou l'évaluation des prix, le tout créant une ambiance de travail et de partage des tâches joyeuse et créative.

Et nos élèves des classes secondaires continuent à s'intéresser à la réalisation de ce marché malgré leur emploi du temps chargé. Ils cuisinent à la maison et amènent leur production à vendre au marché.

Petits et grands prennent plaisir à dialoguer avec les visiteurs et à leur offrir une tasse de thé aux épices. Le stand sera tenu le matin par le groupe des primaires, rejoint l'après-midi par celui des secondaires.

Cet événement annuel entre à plus d'un titre dans le cadre d'un projet pédagogique Montessori : les élèves travaillent dans un but commun et fournissent un effort qui les amène à expérimenter la valeur des échanges sociaux.